EL HERALDO

06/10/2024 Fecha: Audiencia: 6.000 Vpe: \$336.724 Tirada: 3.000 Difusión: 3.000 Vpe pág: \$0 Vpe portada: \$0 Ocupación: 18,2% Sección:

Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 8

Gobierno refuerza el presupuesto y la prevención para enfrentar la temporada de incendios

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, abordó este sábado en Cooperativa los detalles del trabajo preventivo que realiza el Gobierno de cara a la llegada del verano y la temporada de



incendios forestales en el país.

Con el objetivo de evitar una tragedia como la registrada en febrero pasado en la Región de Valparaíso, donde 137 personas murieron en megaincedios, las autoridades han reforzado el presupuesto de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la contratación de personal y la implementación de nuevas leyes en la materia.

Respecto a este último punto, Valenzuela destacó que esta semana "la Comisión de Agricultura del Senado votó favorablemente la Ley de Incendios, que ahora va al Pleno, y que obliga a mantener limpia la interfaz urbano-rural, es decir, el borde de las ciudades".

"Es crucial que las localidades pequeñas también mantengan sus áreas limpias de ramas y pasto", aseguró el secretario de Estado en entrevista con El Diario de Cooperativa.